

Le prix Nobel d'économie mise sur la santé

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-10-14 20:01:13 - Vu sur pharmacie.ma

C'est l'économiste américano-britannique Angus Deaton qui a reçu le prix Nobel d'économie. La théorie de ce professeur à l'université américaine de Princeton est : accélérer le développement en réduisant l'aide internationale et en donnant la priorité à la santé et la lutte contre la malnutrition.

Cette idée a été développée dans son livre « La Grande évasion : santé, richesses et origines de l'inégalité », paru en 2013. Selon lui, améliorer la santé des habitants des pays en développement coûterait finalement peu, en finançant plutôt, par exemple, la recherche sur les maladies, ou la distribution directe aux habitants de vaccins et de rations alimentaires. La solution serait donc de dépenser l'argent pour eux et non chez eux. Très critiqué, Angus Deaton se défend : « Les gens me demandent parfois, si je vous donnais cinq milliards de dollars pour aider les pauvres dans le monde, vous les brûleriez?? Je leur dis que non. Je lancerai un nouvel institut national de la santé qui se pencherait sur des maladies comme la tuberculose, le paludisme, etc. » Ses détracteurs, dont fait partie Bill Gates, réfutent son idée d'éliminer toute aide.